

## **EL PERRITO INFELIZ**

Había un perrito infeliz llamado Meshed que no era feliz porque vivía solo y deseaba tener una familia y un día salió a pasear y se encontró con otro perrito y se hicieron amigos y le pregunto cómo se llama y él le dijo que se llamaba Bit y que era huérfano de padre y madre.-Me botaron cuando tuve un mes de nacido y a mí también me botaron dijo Meshed. Cuando estaban yendo a pasear al parque un carro atropelló a Meshed y le dejó muy mal herido, Bit al ver a su amigo mal se desesperó y corrió a buscar ayuda. Llegó a un pueblo y encontró un perro muy grande y dijo mi nombre es Chapí ¿A quién buscas?, Bit le respondió: buscó ayuda porque a mi amigo Meshed le ha atropellado un carro, y Chapí le dijo vamos a ver al veterinario para que atienda a tu amigo, el veterinario atendió Meshed y les dijo: ¡por qué están fuera de sus casas solos!, Bit le dijo que no tenían casa, ni papá, ni mamá.

El veterinario sintió mucha pena por ellos y prometió poner un aviso, para que los adopten; una pareja de esposos adoptó a Bit y Meshed quienes se sintieron muy felices de tener una familia.

**MENSAJE:** Que debemos cuidar a los animales porque ellos también tienen derecho a que los protejan y vivir con una familia.

*Mi cuento se relaciona con el derecho: A tener una familia*

Autor: Nadia Lily Dávila Heredia  
Alumna del 5to Grado "C"  
I.E N° 16211

